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Compra         Venta

20.1827        20.9419 

1 Dólar = 20.5623 MXN

⇧ 0.0256 0.12%
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El municipio 
de Ahome, bajo 
la dirección del 
presidente mu-
nicipal Gerardo 
Vargas, se pre-
para para reci-
bir un significa-
tivo presupues-
to destinado a 
la ejecución 
de proyectos 
de obra públi-

ca que buscan 
transformar la 
infraestructura 
y calidad de vi-
da en la región. 
Este anuncio 
marca un avan-
ce importante 
en el desarrollo 
urbano, social 
y económico 
del municipio. 
 

El presupuesto, 
gestionado en 
colaboración 
con el gobierno 
estatal y fede-
ral, se invertirá 
en áreas prio-
ritarias como 
la pavimenta-
ción de calles, 
la construcción 
de sistemas de 
abastecimien-

to de agua po-
table, la amplia-
ción de progra-
mas de vivien-
da y la moderni-
zación de espa-
cios públicos 
y deportivos.

La 
Transformación 
de Ahome: Una 
Visión que se 
Materializa 

El anuncio del im-
portante presupues-
to para obra pública 
en Ahome, liderado 
por Gerardo Vargas, 
es una clara señal 
de que este munici-
pio está en el cami-
no correcto hacia 
la modernización y 
el bienestar colec-
tivo. Estas inversio-
nes no solo mejora-
rán la infraestructu-
ra, sino que también 
transformarán la vi-
da de miles de fami-
lias, especialmente 
en las comunidades 
más vulnerables. 
 
La remodelación del 
mercado municipal 
de Los Mochis, un 
espacio emblemáti-
co de la región, no es 
solo una obra de in-
fraestructura; es un 
símbolo del compro-
miso por revitalizar 
la economía local y 
preservar la identi-
dad cultural de Aho-
me. De igual forma, 
la pavimentación de 
calles y la ampliación 
de la red de transpor-
te público reflejan 
un enfoque integral 
que beneficia tanto 
a la movilidad como 
a la conectividad de 
las comunidades. 
 
Lo más destacable 
es la visión inclusi-
va de esta adminis-
tración, al priorizar 
también la electri-
ficación rural y pro-
gramas de vivienda 
en zonas margina-
das. Estas acciones 
no solo mejoran las 
condiciones de vida, 
sino que también ge-
neran empleo y forta-
lecen el tejido social. 
 
Gerardo Vargas es-
tá demostrando que 
el desarrollo no tie-
ne que ser una pro-
mesa lejana, sino un 
objetivo alcanzable 
cuando se trabaja 
con determinación y 
transparencia. Aho-
me está sentando 
un precedente que 
debe ser replicado 
en otros municipios: 
invertir en la gente 
y en su futuro es la 
mejor estrategia pa-
ra construir un mejor 
México.



 “Nuestro obje-
tivo es que ca-
da peso se tra-
duzca en bene-
ficios tangibles 
para las fami-
lias de Ahome. 
Este recurso 
es una opor-
tunidad para 
cerrar brechas 
de desigual -
dad y fomentar 

el crecimien-
to  económi -
co local”, ase-
guró Vargas. 
 
Entre las pri-
meras obras 
programadas 
destaca la re-
modelación del 
mercado mu-
nicipal de Los 
Mochis, consi-

derado un íco-
no comercial 
y cultural de la 
región. Ade -
más, se desti-
narán fondos 
para mejorar 
la red de trans-
porte público y 
electrificación 
en comunida-
des rurales. 
 

Estas accio -
nes reflejan el 
compromiso 
de la adminis-
tración de Ge-
rardo Vargas 
por atender las 
necesidades 
de la población 
y consolidar a 
Ahome como 
un modelo de 
desarrollo sos-

tenible. El pre-
sidente munici-
pal reiteró que 
se trabajará 
con transparen-
cia y eficiencia, 
garantizando 
que este presu-
puesto genere 
un impacto po-
sitivo en todos 
los sectores 
del municipio.
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El Presidente 
Municipal de 
Ahome, Gerar-
do Octavio Var-
gas Landeros, 
se pronunció 
sobre las de-
nuncias que 
señalan a una 
trabajadora del 
Ayuntamiento 
por presunta-
mente percibir 
un salario adi-
cional en la Cá-
mara de Diputa-

dos Federal. El 
alcalde calificó 
la situación co-
mo lamentable 
y aseguró que 
no permitirá 
que ningún ser-
vidor público 
incurra en es-
tas prácticas. 
“Es penoso que 
haya servido-
res públicos en 
esta situación, 
me moles ta 
personalmen-

te”, afirmó Var-
gas Landeros.
El mandatario 
destacó que, si 
las acusacio-
nes son confir-
madas, tomará 
medidas inme-
diatas, inclu-
yendo el cese 
de la trabaja-
dora. Ya giró 
instrucciones 
a Recursos Hu-
manos para ve-
rificar el histo-

rial laboral de la 
persona involu-
crada y obtener 
la evidencia ne-
cesaria a través 
de la informa-
ción pública.
Vargas Lande-
ros subrayó su 
compromiso 
con la transpa-
rencia y des-
tacó que,  si 
se confirma la 
irregularidad, 
la Cámara de 

Diputados se-
rá la responsa-
ble de exigir el 
resarcimiento 
del  recurso. 
Además, rei-
teró que en su 
administración 
no se tolerarán 
ac tos  i r res -
p o n s a b l e s .

El mandatario destacó que, si las acusaciones son confirmadas, toma-El mandatario destacó que, si las acusaciones son confirmadas, toma-
rá medidas inmediatas, incluyendo el cese de la trabajadora.rá medidas inmediatas, incluyendo el cese de la trabajadora.

Gerardo Vargas Landeros Rechaza 
Irregularidades en el Ayuntamiento 

de Ahome y Tomará Medidas

REGIÓN



El presidente 
de la AARFS 
(Asociación 
Agrícola Re-
gional del Fo-
mento Social), 
I n g .  C ésa r 
Galaviz Lugo, 
participó en 
una reunión 

Intercamaral 
con la presen-
cia especial 
del Secreta-
rio de Segu-
ridad Pública 
de Ahome, Dr. 
Julio César 
R o m a n i l l o . 
Durante es-

te encuentro, 
se abordaron 
los principa-
les temas de 
interés para 
el organismo, 
especialmen-
te aquellos 
relacionados 
con el sector 

agrícola, cla-
ve para el de-
sarrollo de la 
región norte 
de Sinaloa. El 
Dr. Romanillo 
expresó su 
compromiso 
de continuar 
colaborando 
estrechamen-
te con la AAR-
FS y otras ins-
tancias para 
promover el 
bienestar de 
Ahome, aten-
diendo de ma-
nera puntual 
los asuntos 
agrícolas que 

impactan di-
rectamente en 
la economía y 
el crecimiento 
local. La reu-
nión reflejó el 
esfuerzo con-
junto entre el 
sector público 
y privado para 
impulsar el 
progreso en la 
región y garan-
tizar el desa-
rrollo sosteni-
ble del campo 
sinaloense.

Reunión Intercamaral en Ahome 
Fortalece Compromiso con el Desarrollo 

Agrícola Regional

REGIÓN
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En Guasave, el 
trabajo infantil 
ha generado 
un aumento en 
el ausentismo 
escolar en las 
secundarias, 
afectando el 
rendimiento 
académico de 
los estudian-
tes. Las auto-
ridades edu-
cativas han 
señalado que 
muchos ado-

lescentes se 
ven obligados 
a laborar para 
apoyar a sus 
familias,  lo 
que impide su 
asistencia re-
gular a clases.
Ante esta si-
tuación, las 
escuelas han 
solicitado el 
apoyo de la Se-
cretaría Ejecu-
tiva del Siste-
ma Integral de 

Protección de 
Niñas, Niños y 
Adolescentes 
(Sipinna) para 
implementar 
medidas que 
frenen esta 
problemáti -
ca. Entre las 
acciones pro-
puestas des-
tacan progra-
mas de sen-
sibilización y 
la entrega de 
apoyos eco-

nómicos a las 
familias en 
situación vul-
nerable, con 
el objetivo de 
garantizar que 
los jóvenes 
permanezcan 
en el sistema 
e d u c a t i v o .
El trabajo in-
fantil no solo 
afecta el de-
sarrollo aca-
démico de los 
estudiantes, 

sino también 
su bienestar 
físico y emo-
cional.  Por 
ello, autorida-
des y escue-
las  buscan 
soluciones in-
tegrales para 
erradicar esta 
problemática 
en la región.

El trabajo infantil aumenta el ausentismo El trabajo infantil aumenta el ausentismo 
en secundarias de Guasave; escuelas en secundarias de Guasave; escuelas 

solicitan apoyo a Sipinnasolicitan apoyo a Sipinna
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Los restauran-
teros de El Que-
lite han desta-
cado una nota-
ble mejoría en 
la afluencia de 
turistas y loca-
les, lo que ha 
sido un alivio 
para el sector 

tras los retos 
causados por 
la pandemia. 
Aseguran que, 
aunque no se 
ha alcanza -
do los niveles 
previos, la re-
cuperación ha 
sido significa-

tiva en compa-
ración con los 
últimos años.
El flujo de visi-
tantes ha au-
mentado gra-
cias a la pro-
moción turísti-
ca y al retorno 
gradual de ac-

tividades en la 
región, lo que 
ha beneficiado 
a los negocios 
locales, espe-
cialmente los 
restaurantes, 
que han visto 
un repunte en 
sus ventas.
Los empresa-
rios confían 
en que, con el 
impulso conti-
nuo de estra-
tegias turísti-
cas y la coo-
peración entre 
autoridades 
y comercian-
tes, la afluen-
cia continua-

rá creciendo. 
Además, re -
saltan que la 
recuperación 
no solo ha sido 
económica, si-
no también un 
motor para for-
talecer la iden-
tidad cultural 
de El Quelite, 
un pueblo que 
sigue siendo 
un importante 
destino turísti-
co en Sinaloa.

Restauranteros afirman que la afluencia 
de turistas y locales en El Quelite ha 

mejorado significativamente



Juan de Dios 
Gámez, direc-
tor del Institu-
to Sinaloen-
se de Cultura 
Física y De-
porte (ISDE), 
confirmó que 
los trabajado-
res a bordo de 
los camiones 
de basura in-
volucrados 
en el reciente 
bloqueo en 
Culiacán no 

resultaron le-
sionados. Du-
rante el inci-
dente, varios 
vehículos de 
recolección 
d e  b as u r a 
fueron utili-
zados como 
parte de una 
protesta, lo 
que generó 
p r e o c u p a -
ción entre la 
ciudadanía. 
Sin embargo, 

Gámez aclaró 
que, afortu-
nadamente, 
no se regis-
traron heri-
dos entre los 
empleados 
del servicio 
de limpieza.
El funciona-
rio destacó 
que el opera-
tivo de segu-
ridad fue efi-
caz y que los 
trabajadores 

pudieron sa-
lir ilesos del 
área afecta-
da. Además, 
enfatizó la 
importancia 
de garantizar 
la seguridad 
tanto de los 
ciudadanos 
como de los 
empleados 
m u n i c i p a -
les  du ran -
te este tipo 
de eventos.

Las autorida-
des locales 
han asegu-
rado que se 
investigará 
el origen del 
bloqueo y se 
tomarán me-
didas para evi-
tar situacio-
nes similares 
en el futuro.

Juan de Dios Gámez confirma que 
trabajadores de camiones de basura no 

fueron lesionados durante bloqueo

REGIÓN



Feliciano Cas-
tro ha sido de-
signado como 
el nuevo voce-
ro del Gobier-
no de Sinaloa 
en temas de 
seguridad, un 
cargo clave en 
un momento 
en que la se-
guridad públi-
ca es una de 
las principales 
preocupacio-
nes de la ciu-
dadanía. Su 
nombramiento 
busca fortale-
cer la comuni-
cación entre el 
gobierno esta-

tal y la pobla-
ción, así como 
garantizar la 
transparencia 
en la gestión 
de las políticas 
de seguridad.

Castro, quien 
cuenta con una 
amplia trayec-
toria en el ser-
vicio público 
y en la comu-
nicación polí-
tica, será res-
ponsable de 
informar sobre 
las estrategias 
y acciones im-
plementadas 
para abordar 

la violencia y 
el crimen en 
la región. Ade-
más, se espera 
que promue-
va un diálogo 
constante con 
los diferentes 
sectores de la 
sociedad, in-
cluyendo a las 
comunidades, 

organizacio-
nes civiles y 
medios de co-
municación.

E s te  nu evo 
papel repre-
senta un com-
promiso del 
Gobierno de 
Sinaloa para 
hacer frente a 

los desafíos de 
seguridad de 
manera proac-
tiva y colabo-
rar con los ciu-
dadanos en la 
construcción 
de un entor-
no más segu-
ro y pacífico.

El Gobierno de Sinaloa Nombra a 
Feliciano Castro como Vocero en 

Asuntos de Seguridad

GOBIERNO
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El Gobierno de 
Sinaloa ha soli-
citado un crédi-
to por 1,500 mi-
llones de pesos 
con el objetivo 
de cubrir los pa-
gos de la nómi-
na y los aguinal-
dos correspon-
dientes al fin de 
año. Esta me-
dida responde 
a la necesidad 

de garantizar el 
cumplimiento 
de las obliga-
ciones salaria-
les y prestacio-
nes a los traba-
jadores del es-
tado, especial-
mente durante 
una temporada 
en la que las 
finanzas públi-
cas suelen en-
frentar mayo-

res presiones. 
El crédito per-
mitiría al go-
bierno estatal 
contar con los 
recursos ne-
cesarios pa-
ra asegurar el 
bienestar eco-
nómico de los 
empleados pú-
blicos y sus fa-
milias, evitan-
do retrasos en 

los pagos que 
podrían afec-
tar el clima la-
boral y la con-
fianza en las 
instituciones. 
La solicitud ha 
sido enviada a 
la Secretaría 
de Hacienda y 
Crédito Públi-
co, que debe-
rá autorizar el 
empréstito. Es-

te tipo de deci-
siones, aunque 
necesarias, re-
saltan los de-
safíos fiscales 
que enfrentan 
los gobiernos 
estatales para 
mantener el flu-
jo de recursos 
en épocas de 
alta demanda.

El Gobierno de Sinaloa Solicita Crédito 
de 1,500 Millones de Pesos para Cubrir 

Nómina y Aguinaldos de Fin de Año

El crédito permitiría al gobierno estatal contar con los recur-El crédito permitiría al gobierno estatal contar con los recur-
sos necesarios para asegurar el bienestar económico de los em-sos necesarios para asegurar el bienestar económico de los em-

pleados públicos y sus familiaspleados públicos y sus familias



El Cabildo de El 
Fuerte aprobó 
por unanimi-
dad su Ley de 
Ingresos pa-
ra el próximo 
ejercicio fiscal, 
en una sesión 
en la que se 
destacó el tra-
bajo conjunto 
de los regido-
res y autorida-
des municipa-
les. Esta ley 

establece los 
lineamientos 
para la capta-
ción de recur-
sos que serán 
destinados a 
diversas áreas 
priori tarias , 
como infraes-
tructura, sa-
lud, educación 
y seguridad. 
D u r a n t e  l a 
discusión, se 
acordó man-

tener una polí-
tica fiscal res-
ponsable, con 
el fin de no in-
crementar im-
puestos para 
la ciudadanía, 
pero aseguran-
do la eficiencia 
en la recauda-
ción. La Ley 
de Ingresos 
busca fortale-
cer la econo-
mía municipal 

y garantizar la 
ejecución de 
proyectos que 
beneficien a 
la población. 
El presidente 
municipal ex-
presó su com-
promiso con 
el desarrollo 
de El Fuerte y 
destacó la im-
portancia de 
una gestión fi-
nanciera trans-

parente. Con la 
aprobación, el 
municipio po-
drá continuar 
con sus pla-
nes de inver-
sión y mejorar 
los servicios 
públicos en 
beneficio de 
los habitantes.

Cabildo de El Fuerte aprueba por 
unanimidad su Ley de Ingresos

MUNICIPIOS

El presidente municipal expresó su compromiso con el desa-El presidente municipal expresó su compromiso con el desa-
rrollo de El Fuerte y destacó la importancia de una gestión finan-rrollo de El Fuerte y destacó la importancia de una gestión finan-

ciera transparente. ciera transparente. 



El alcalde de 
Ahome ha si-
do galardona-
do tras el re-
ciente triunfo 
en el concurso 
“Mejores Ca-
lles para Mé-
xico,” un reco-
nocimiento a 
los esfuerzos 
por mejorar la 
infraestructu-
ra vial y la cali-
dad de vida en 
el municipio. 
Este premio 
d es tac a  e l 
compromiso 
de la adminis-
tración muni-
cipal en crear 
espacios más 
seguros, ac-
cesibles y es-
téticamente 
agradables 
para sus ciu-
d a d a n o s .

La distinción 
se otorga a 
p r o y e c t o s 
que no solo 
mejoran las 
calles y via-
lidades, sino 

que también 
p ro mu eve n 
la movilidad 
sustentable 
y la inclusión, 
beneficiando 
a peatones, 
ciclistas y au-
tomovilistas. 
Las calles de 
Ahome fueron 
evaluadas en 
cuanto a dise-
ño, seguridad, 
sostenibilidad 
y adaptabili-
dad a las nece-
sidades loca-
les, aspectos 
que resultaron 

fundamenta-
les para obte-
ner el premio.

E s te  l o g r o 
r e p r es e n t a 
un incentivo 
para seguir 

impulsando 
proyectos de 
infraestructu-
ra en Ahome, 
motivando a 
la comunidad 
a participar 
activamente 

en el cuidado y 
mantenimien-
to de los espa-
cios públicos, 
contribuyen-
do al desa-
rrollo urbano 
del municipio.

MUNICIPIOS

Alcalde de Ahome recibe premio por 
triunfo en el concurso “Mejores Calles 

para México”



Claudia Sheinbaum: 100 
Días de Transformación 

Real

C l a u d i a 
Sheinbaum 
ha demos-
trado en es-
tos primeros 
100 días que 
e l  cambio 
verdadero es 
posible. Su 
compromiso 
inquebran-
table con el 
bienestar de 
los mexica-
nos se refle-
ja en accio-
nes tangibles 
que impac-
tan positiva-
mente la vida 
de millones. 
La construc-
ción de hos-
p i ta les ,  la 
ampliación 
de progra -
mas de becas 
y el enfoque 
en energías 
renovables 
no solo son 
p r o m e s a s 
cumplidas, 

son pilares 
de un Méxi-
co más justo 
y sostenible.

Además, su 
cercanía con 
el pueblo y 
su transpa-
rencia forta-
lecen la con-
fianza en las 
ins t i tuc io -

nes. Claudia 
entiende que 
gobernar no 
es solo ad-
ministrar re-
cursos, si -
no generar 
esperanza y 
devolver la 
dignidad a 
quienes más 
lo necesitan.

Sheinbaum 
está sentan-
do las bases 
de una nue-
va era, don-
de las deci-
siones políti-
cas priorizan 
a los secto-
res históri-
camente ol-
vidados. Es-
tos 100 días 

son apenas 
el inicio de 
una transfor-
mación que 
continuará 
consolidan-
do un país 
más equita-
tivo. México 
está en bue-
nas manos.

MÉXICO HOY
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DIPUTADOS

El Partido Re-
volucionario 
Institucional 
(PRI) ha pre-
sentado una 
iniciativa ante 
el Congreso de 
Sinaloa con el 
objetivo de ga-
rantizar que los 
programas de 
financiamien-
to estatal sean 
priorizados pa-
ra mujeres em-

prendedoras y 
empresarias. 
Esta propuesta 
busca promo-
ver la igualdad 
de oportunida-
des y empode-
rar a las muje-
res en el ámbi-
to económico, 
especialmente 
en sectores tra-
dicionalmen-
te dominados 
por hombres.

La iniciativa 
destaca la im-
portancia de 
apoyar a las 
mujeres que de-
sean empren-
der o expandir 
sus negocios, 
p r o p o r c i o -
nando acceso 
preferencial a 
créditos, subsi-
dios y capacita-
ciones. Los di-

putados del PRI 
subrayaron que 
este enfoque 
no solo fomen-
tará la inclu-
sión, sino que 
también contri-
buirá al desa-
rrollo económi-
co de Sinaloa, 
al fortalecer a 
un sector clave 
de la sociedad.

Además, la pro-

puesta busca 
que las mujeres 
reciban aseso-
ría especiali-
zada en temas 
financieros y 
empresariales, 
con el objetivo 
de asegurar la 
sostenibilidad y 
crecimiento de 
sus proyectos 
a largo plazo.

 Esta propuesta busca promover la igualdad de oportunidades y  Esta propuesta busca promover la igualdad de oportunidades y 
empoderar a las mujeres en el ámbito económicoempoderar a las mujeres en el ámbito económico

PRI Presenta Iniciativa en el Congreso 
de Sinaloa para Priorizar Programas de 

Financiamiento a Mujeres



Los diputados 
de Sinaloa han 
iniciado la re-
visión de los 
informes de 
cuentas  pú -
blicas corres-
pondientes a 
18 municipios 
y 10 entes es-
tatales, como 
parte de su res-
ponsabilidad 
en el control y 
la fiscalización 
del uso de los 
recursos públi-
cos. Durante 
las sesiones, 
se analizaron 
los estados fi-

nancieros y las 
observaciones 
hechas por la 
Auditoría Supe-
rior del Estado, 
con el fin de ase-
gurar la trans-
parencia y la 
correcta utiliza-
ción de los fon-
dos públicos.

La revisión in-
cluye tanto los 
informes de in-
gresos como 
de egresos, pa-
ra identificar 
posibles irregu-
laridades y ga-
rantizar que los 

recursos se ha-
yan destinado 
a los fines para 
los cuales fue-
ron aprobados. 
Los legislado-
res también es-
cucharon a los 
responsables 
de las finanzas 

de cada entidad 
para aclarar 
dudas y, en su 
caso, recomen-
dar acciones 
cor rec t ivas.

Esta revisión 
es fundamental 
para mantener 

la confianza de 
la ciudadanía 
en el manejo 
adecuado de 
los recursos pú-
blicos y fortale-
cer la rendición 
de  cuentas.

Diputados Revisan Informes de Cuentas Diputados Revisan Informes de Cuentas 
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La Secreta -
ría de Salud 
de Sinaloa ha 
lanzado una 
campaña para 
fomentar cam-
bios de hábi-
tos que ayuden 
a prevenir la 
obesidad y la 
diabetes, dos 
de las principa-
les enfermeda-
des crónicas 
en la entidad. 

A través de di-
versas iniciati-
vas, se busca 
sensibilizar a 
la población 
sobre la impor-
tancia de llevar 
una alimenta-
ción balancea-
da, realizar ac-
tividad física 
regularmente 
y evitar el con-
sumo excesivo 
de alimentos 

procesados.
Exper tos en 
salud explican 
que la obesi-
dad es uno de 
los factores de 
riesgo más im-
portantes para 
el desarrollo de 
diabetes tipo 
2, una condi-
ción que afec-
ta a millones 
de personas 
en el estado. 

La promoción 
de hábitos sa-
ludables, co-
mo comer más 
frutas y verdu-
ras, reducir el 
azúcar en la 
dieta y man-
tener un peso 
adecuado, se 
considera cla-
ve para frenar 
e l  aumento 
de estas en-
fermedades.

Con estos es-
f u e r zo s ,  l a 
Secretaría de 
Salud preten-
de mejorar la 
calidad de vi-
da de los sina-
loenses y redu-
cir los costos 
asociados al 
t r a t a m i e n -
to de estas 
condiciones.

SALUD

Salud promueve cambios de hábitos 
para prevenir obesidad y diabetes



Un total de 63 
trabajadores 
de la Secretaría 
de Salud fueron 
reconocidos 
con estímulos 
por su destaca-
da labor y com-
promiso con 
la salud de los 
sinaloenses. 
La entrega de 
estos recono-
cimientos se 
llevó a cabo en 
una ceremonia 
especial, en la 
que se desta-
có el esfuerzo, 
la dedicación 
y el profesio-

nalismo de los 
e m p l e a d o s 
que, día a día, 
contribuyen al 
bienestar de 
la comunidad.

El evento, reali-
zado en el mar-
co del Día del 
Trabajador de 
la Salud, fue en-
cabezado por 
autoridades del 
sector y contó 
con la partici-
pación de mé-
dicos, enferme-
ros y personal 
administrativo. 
Los estímulos 

otorgados in-
cluyeron tanto 
reconocimien-
to económico 
como diplomas 
y medallas, los 
cuales fueron 
entregados a 
quienes han 
mostrado un 

d e s e m p e ñ o 
sobresaliente 
en sus áreas 
d e  t r a b a j o .

Este reconoci-
miento forma 
parte del com-
promiso de la 
Secretaría de 

Salud por valo-
rar y motivar a su 
personal, ase-
gurando que 
continúen brin-
dando servi -
cios de calidad 
a la población.

Alrededor de 63 Trabajadores de la 
Secretaría de Salud Son Reconocidos con 

Estímulos

GABINETE





GABINETE

Velarde Cárde-
nas, presidente 
de la Asocia-
ción de Hote-
les y Empresas 
Turísticas de 
Mazatlán, afir-
mó que con la 
llegada de Es-
trella Palacios 
al frente de Ma-
zatlán, el sector 
turístico de la 
ciudad recibirá 
un impulso sig-

nificativo. Se-
gún Cárdenas, 
Palacios tiene 
una trayecto-
ria sólida en la 
industria y un 
profundo co-
nocimiento de 
las necesida-
des del sector, 
lo que permiti-
rá implemen-
tar estrategias 
efectivas para 
atraer más vi-

sitantes y for-
talecer la eco-
nomía local.

Uno de los prin-
cipales enfo-
ques del nuevo 
secretario será 
la diversifica-
ción de la ofer-
ta  tur ís t ica , 
buscando posi-
cionar a Mazat-
lán no sólo co-
mo un destino 

de sol y playa, 
sino también 
como un cen-
tro cultural y de 
negocios. Ade-
más, se espe-
ra que su ges-
tión promueva 
alianzas con el 
sector privado 
para mejorar la 
infraestructura 
turística y ele-
var la calidad de 
los servicios.

Velarde Cár-
denas confía 
en que, bajo el 
liderazgo de 
Palacios, Ma-
zatlán conti -
nuará consoli-
dándose como 
un destino tu-
rístico de talla 
internacional.

Uno de los principales enfoques del nuevo secretario será la diversifica-Uno de los principales enfoques del nuevo secretario será la diversifica-
ción de la oferta turística, buscando posicionar a Mazatlán no sólo como ción de la oferta turística, buscando posicionar a Mazatlán no sólo como 

un destino de sol y playaun destino de sol y playa

Estrella Palacios Impulsará el 
Crecimiento del Sector Turístico en 

Mazatlán: Velarde Cárdenas
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Oliver Rowland brilla y conquista el E-Prix Oliver Rowland brilla y conquista el E-Prix 
de México 2025de México 2025



DEPORTES

Antonio Pé-
rez Garibay, 
padre de Ser-
gio "Checo" 
Pérez, ase-
guró en una 
entrevista re-
ciente que el 
piloto mexi-
cano está lis-
to para mar-

car una nueva 
era en su ca-
rrera deporti-
va, afirmando 
que "lo mejor 
está por ve-
nir ".  Estas 
declaracio-
nes llegan en 
medio de es-
peculaciones 

sobre el fu-
turo de Che-
co en la Fór-
mula 1 y sus 
aspiraciones 
de alcanzar 
la cima del 
a u t o m o v i -
lismo mun-
dial en 2025.

Pérez Gari-
bay, conoci-
do por su cer-
canía y apoyo 
constante a 
su hijo, desta-
có que la tem-
porada pasa-
da sirvió co-
mo un apren-
dizaje clave 

para Checo, 
quien ahora 
está más ma-
duro y pre-
parado para 
enfrentar los 
desafíos del 
campeonato.

Antonio Pérez: "La mejor versión de Antonio Pérez: "La mejor versión de 
Checo está por venir; lo que viene será Checo está por venir; lo que viene será 

histórico"histórico"



El empresa-
rio y político 
subrayó que 
Checo tiene 
el talento y la 
experiencia 
para compe-
tir al más al-
to nivel, des-
tacando que 
cada paso en 
su carrera ha 
sido un es-
fuerzo con-
junto de dedi-

cación, disci-
plina y amor 
por el auto-
movil ismo.

Aunque aún 
no  se  han 
confirmado 
detalles so-
bre el equipo 
de Checo pa-
ra 2025, las 
expectativas 
so n  a l tas . 
Con múltiples 

podios y vic-
torias en su 
trayectoria, 
Pérez se ha 
consolidado 
como uno de 
los pilotos 
más consis-
tentes y res-
petados de la 
parrilla. Los 
rumores indi-
can que po-
dría continuar 
en un equipo 

de alto rendi-
miento, lo que 
alimenta las 
esperanzas 
de sus segui-
dores de ver-
lo pelear nue-
vamente por 
el campeona-
to mundial.

"Lo que viene 
no solo será 
emocionante 
para Méxi-

co, sino para 
todo el mun-
do del auto-
movilismo. 
Checo no so-
lo represen-
ta talento, 
sino también 
un ejemplo 
d e  p e r s e -
v e r a n c i a ", 
agregó Pé -
rez Garibay.

DEPORTES

"Sergio ha demostrado su capacidad y su resistencia en las "Sergio ha demostrado su capacidad y su resistencia en las 
situaciones más difíciles. Este año, veremos la mejor versión situaciones más difíciles. Este año, veremos la mejor versión 

de él, y estoy convencido de que hará historia"de él, y estoy convencido de que hará historia"



La bielorrusa 
Aryna Saba-
lenka inició 
su camino en 
el Abierto de 
Australia con 
una actuación 
sólida y con-
tundente, de-
jando claro por 
qué es una de 
las favoritas 
para llevarse 
el título en el 
primer Grand 
Slam del año. 
Sabalenka, nú-
mero dos del 
mundo, venció 
a la joven cana-
diense Leylah 
Fernández en 
sets corridos, 
con parciales 
de 6-4 y 6-3.
Desde el inicio 
del encuentro, 
Sabalenka im-
puso su carac-
terístico jue-
go agresivo, 
d o m i n a n d o 
con potentes 

golpes desde 
el fondo de la 
cancha y un 
servicio que 
resultó impe-
netrable para 
su rival. A pe-
sar de algu-
nos intentos 
de Fernández 
por nivelar el 
marcador, la 
experiencia y 
precisión de 
la bielorrusa 
marcaron la di-

ferencia en los 
momentos cla-
ve del partido.
En la rueda de 
prensa poste-
rior al partido, 
Sabalenka ex-
presó su sa-
tisfacción con 
el resultado 
y destacó la 
importancia 
de empezar 
el torneo con 
una victoria 
sólida. "Siem-

pre es impor-
tante tener un 
buen inicio, y 
me sentí muy 
cómoda en la 
cancha. He tra-
bajado mucho 
en mi consis-
tencia, y estoy 
feliz de que el 
esfuerzo se re-
fleje en mi jue-
go", declaró.
La tenista tam-
bién elogió a 
su rival, reco-

nociendo el 
potencial de 
Fernández co-
mo una futura 
estrella del cir-
cuito: "Leylah 
es una jugado-
ra con mucho 
talento, y es-
toy segura de 
que seguirá 
logrando gran-
des cosas".

Aryna Sabalenka debuta con el pie 
derecho en el Abierto de Australia

DEPORTES



A l e x a n d e r 
Zverev y Cas-
p e r  R u u d 
a r rancaron 
con paso fir-
me su parti-
cipación en 
e l  A b i e r t o 
de Australia 
2025, asegu-
rando victo-
rias sólidas 
en la prime-
ra ronda del 
primer Grand 
Slam del año. 
Ambos tenis-

tas demos-
traron estar 
en excelente 
forma y reafir-
maron su po-
sición como 
contendien-
tes al título.
E l  a l e m á n 
A l e x a n d e r 
Zverev, quien 
continúa tra-
bajando para 
recuperar su 
mejor  nivel 
tras la lesión 
que lo afectó 

en 2024, mos-
tró una actua-
ción dominan-
te al derrotar 
al argentino 
Facundo Díaz 
A c o s t a  e n 
sets corridos, 
con parciales 
de 6-4, 6-3 y 
6-2. Su poten-
te servicio y 
agresividad 
desde el fondo 
de la cancha 
le permitieron 
controlar el 

partido y evi-
tar cualquier 
complicación.
Zverev, actual 
número 12 del 
mundo, desta-
có en rueda de 
prensa que su 
enfoque está 
en "ir partido 
a partido" y 
que se sien-
te cada vez 
más cómodo 
en el circui-
to tras su re-
greso. "Estoy 

feliz de estar 
nuevamente 
en esta posi-
ción. El Abier-
to de Australia 
siempre ha si-
do un torneo 
especial para 
mí", afirmó.
Por su parte, 
e l  noruego 
Casper Ruud, 
cuarto cabe-
za de serie, 
se enfrentó 
al australiano 
James Duc-
kworth en un 
par tido que 
resolvió con 
parciales de 
6-3, 6-4 y 6-2. 
Ruud, conoci-
do por su disci-
plina táctica y 
consistencia, 
dominó a su 
rival con pre-
cisión en sus 
golpes y un 
control impe-
cable desde la 
línea de base.

Zverev y Ruud debutan con 
contundencia en el Abierto de Australia

DEPORTES



L as  C h i vas 
Rayadas del 
Guadalajara 
comenzaron 
el torneo Clau-
sura 2025 con 
una victoria 
contundente 
al derrotar 3-1 
a Santos La-
guna en el Es-
tadio Akron. 
En un partido 
lleno de inten-
sidad y gran-
des jugadas, el 
equipo dirigido 
por Veljko Pau-
nović demos-
tró estar listo 
para compe-
tir en la nueva 
temporada.
El encuentro 
inició con un 
ritmo vertigi-
noso, y Chivas 
tomó la delan-
tera al minuto 
12 gracias a un 
gol de Alexis 
Vega, quien 
regresó con 
fuerza tras su 
recuperación 

de una lesión 
que lo mantu-
vo fuera gran 
parte del tor-
neo pasado. 
Vega aprove-
chó un pase 
filtrado de Ro-
berto Alvarado 
para vencer al 
arquero Carlos 
Acevedo con 
un potente dis-
paro al ángulo.
Santos inten-
tó reaccionar, 
pero la defen-
sa rojiblanca, 

liderada por 
Antonio Brise-
ño y Gilberto 
Sepúlveda, se 
mostró sóli -
da. Al minuto 
30, Chivas am-
plió su ventaja 
con un cabe-
zazo de Víctor 
"Pocho" Guz-
mán tras un 
tiro de esqui-
na ejecutado 
por Alvarado.
En la segunda 
mitad, Santos 
logró acercar-

se en el marca-
dor al minuto 
55 con un gol 
de Harold Pre-
ciado, quien 
definió con ca-
tegoría tras un 
desborde de 
Juan Brunet-
ta. Sin embar-
go, las Chivas 
no permitieron 
que los visi-
tantes toma-
ran el control 
del  par tido.
Al minuto 78, 
Fernando Bel-

trán selló la 
victoria con un 
disparo desde 
fuera del área 
que sorpren-
dió a Acevedo y 
desató la eufo-
ria de la afición 
en el Akron. 
El equipo ro-
jiblanco man-
tuvo el control 
en los últimos 
minutos, ase-
gurando los 
tres puntos.

¡Chivas derrota a Santos y arranca el 
Clausura 2025 con el pie derecho!

DEPORTES



El Estadio Ja-
lisco fue el es-
cenario de un 
intenso duelo 
entre Atlas y 
Cruz Azul, que 
terminó en un 
empate 1-1 en 
la jornada 3 del 
torneo Clausu-
ra 2025 de la 
Liga MX. Este 
resultado re-
afirma al con-
junto rojinegro 
como una ver-
dadera pesadi-
lla para el equi-
po cementero, 
alargando una 

racha de par-
tidos sin vic-
toria para los 
capitalinos en 
esta rivalidad.
Cruz Azul co-
menzó el en-
cuentro con 
energía, toman-
do ventaja al 
minuto 15 gra-
cias a un gol de 
Carlos Roton-
di, quien rema-
tó de cabeza 
tras un preciso 
centro de Uriel 
Antuna. Sin em-
bargo, Atlas no 
bajó los brazos 

y logró empa-
tar el marcador 
al minuto 37, 
cuando Julián 
Quiñones eje-
cutó un potente 
disparo desde 
fuera del área 
que superó al 
arquero Sebas-
tián Jurado.
Ambos equi-
pos mostraron 
un nivel compe-
titivo durante el 
primer tiempo, 
pero las opor-
tunidades cla-
ras no se tradu-
jeron en más 

goles  antes 
del descanso.
En la segunda 
mitad,  Atlas 
tomó la inicia-
tiva y presionó 
constantemen-
te el área de 
Cruz Azul. A pe-
sar de varias lle-
gadas peligro-
sas, la defensa 
cementera se 
mantuvo firme, 
liderada por el 
experimentado 
Rafael Guerre-
ro. Cruz Azul 
intentó respon-
der con contra-

golpes, pero 
la falta de pre-
cisión les im-
pidió recupe-
rar la ventaja.
El empate dejó a 
Atlas con un sa-
bor agridulce, 
mientras que 
Cruz Azul sumó 
un punto en un 
estadio donde 
históricamen-
te le cuesta sa-
lir con buenos 
r e s u l t a d o s .

Atlas empata contra Cruz Azul y se 
mantiene como su 'coco' en 2025

DEPORTES



Los Baltimore 
Ravens deja-
ron en claro por 
qué son uno 
de los equipos 
más peligro-
sos de la NFL al 
vencer 31-20 a 
los Pittsburgh 
Steelers en un 
intenso duelo 
de comodines 
de la tempora-
da 2025. Con 
una actuación 
e s p e c t a c u -
lar de Lamar 
Jackson y una 
defensa domi-
nante, los Ra-
vens asegura-
ron su pase a la 
Ronda Divisio-
nal y mantuvie-
ron vivas sus 
aspiraciones 
al Super Bowl.
El mariscal de 
campo Lamar 
Jackson lideró 
a los Ravens 
con una actua-
ción brillante, 
acumulando 
2 8 0  ya r das 

por aire y dos 
touchdowns, 
a d e m ás  d e 
92 yardas por 
tierra en juga-
das clave que 
desarmaron a 
la defensa de 
los Steelers. 
Su conexión 
con el recep-
tor estrella Zay 
Flowers fue le-
tal, destacán-

dose un pase 
de 55 yardas 
que terminó 
en anotación 
durante el se-
gundo cuarto.
"Esto es solo el 
comienzo. Sa-
bemos lo que 
somos capa-
ces de hacer y 
vamos a seguir 
trabajando pa-
ra lograr nues-

tro objetivo", 
declaró Jac-
kson al finali-
zar el partido.
L a  defe nsa 
de los Ravens 
fue otro pilar 
fundamental 
en el triunfo, 
l imi tando a 
los Steelers 
en momentos 
clave. Roquan 
Smith y Kyle 

Hamilton en-
cabezaron una 
unidad que for-
zó dos inter-
cepciones y 
mantuvo bajo 
presión cons-
tante al quar-
terback rival, 
Kenny Pickett. 

Ravens someten a Steelers y vuelan a 
la Ronda Divisional en 2025

DEPORTES



En una emo-
cionante no-
che de pla-
y o f f s ,  l o s 
H o u s t o n 
Texans sor-
prendieron al 
eliminar a los 
Los Angeles 
Chargers con 
un marcador 
de 27-24 en el 
SoFi Stadium, 
asegurando 
su pase a la 
Ronda Divi-
sional de la 
NFL. Lidera-
dos por una 
sólida actua-
ción de su jo-
ven mariscal 
d e  c a m p o 
C.J. Stroud, 
los Texans lo-
graron supe-
rar a uno de 
los equipos 
más compe-
titivos de la 
temporada.
El partido co-
menzó con 
ambos equi-

pos intercam-
biando gol-
pes. Los Char-
gers tomaron 
la delantera 
en el primer 
cuar to con 
un pase de 
touchdown 
de Justin Her-
bert a Keenan 
Allen,  pero 
los Texans 
respondieron 
rápidamente 
con un aca-
r reo de 15 

yardas de Da-
meon Pierce 
para igualar 
el marcador.
En el segun-
do cuarto, un 
gol de campo 
de Cameron 
Dicker puso 
nuevamente 
en ventaja a 
los Chargers, 
pero Houston 
logró empa-
tar antes del 
medio tiempo 
con un preci-

so gol de cam-
po de Ka'imi 
Fairbairn des-
de 48 yardas.
El tercer cuar-
to fue decisi-
vo para Hous-
ton, con C.J. 
Stroud mos-
t r a n d o  s u 
calidad bajo 
presión.  El 
mariscal de 
campo com-
pletó un pase 
de 40 yardas 
a Nico Co -

llins para un 
espectacular 
touchdown 
que puso a 
los Texans 
a l  f r e n t e . 
Stroud termi-
nó el partido 
con 275 yar-
das aéreas y 
dos pases de 
anotac ión , 
consolidán-
dose como 
la pieza cla-
ve en la ofen-
siva tejana.

Texans eliminan a Chargers y consiguen Texans eliminan a Chargers y consiguen 
boleto a la Ronda Divisionalboleto a la Ronda Divisional

DEPORTES



El equipo de 
Charros Feme-
nil de Jalisco 
se prepara pa-
ra  enfrentar 
una nueva tem-
porada con el 
objetivo claro 
de mantener 
su dominio en 
la Liga Mexica-
na de Softbol. 
Tras coronarse 
campeonas en 
la edición pa-
sada, las juga-
doras tapatías 
regresan al dia-
mante con re-
novadas ener-

gías y la mirada 
puesta en repe-
tir la hazaña.
Bajo la direc-
ción de su má-
nager, Alejan-
dra Gutiérrez, 
el equipo man-
tiene una base 
sólida de juga-
doras que fue-
ron clave en la 
conquista del 
campeonato 
anterior, como 
la lanzadora es-
trella Mariana 
López y la capi-
tana del equipo, 
Sofía Ramírez, 

ambas reco-
nocidas como 
pilares funda-
mentales por 
su liderazgo 
dentro y fue-
ra del campo.
"El compromi-
so es enorme. 
Sabemos que 
ser campeonas 
implica una res-
ponsabilidad 
adicional, pero 
estamos listas 
para asumir el 
reto y demos-
trar que Cha-
rros Femenil 
sigue siendo el 

equipo a ven-
cer", comentó 
Gutiérrez du-
rante la presen-
tación oficial de 
la temporada.
Para fortalecer 
su plantilla, el 
equipo ha in-
tegrado a dos 
refuerzos de 
alto nivel: la es-
tadounidense 
Emily Johnson, 
una bateadora 
con experien-
cia en ligas in-
ternacionales, 
y  F e r n a n d a 
Gutiérrez, una 

prometedora 
jardinera mexi-
cana que busca 
consolidarse 
en el circuito 
profesional . 
Estas incorpo-
raciones apun-
tan a mantener 
la competitivi-
dad del equi-
po en una liga 
que crece cada 
año en calidad 
y popularidad.

Charros Femenil busca refrendar 
su reinado en la Liga Mexicana de 

Softbol

DEPORTES



E l  p a r t i d o 
programado 
entre los At-
lanta Hawks 
y los Houston 
Rockets, que 
debía jugarse 
esta noche 
en el  S tate 
Farm Arena, 
fue aplazado 
debido a las 
condiciones 
climáticas ex-
tremas que 
afectan a At-
lanta. Las ba-
jas tempera-
turas récord, 
ac o mpaña -
das de fuer-
tes heladas, 
han generado 
p r o b l e m a s 
de seguridad 
tanto para los 
aficionados 
c omo  para 
los jugadores 
y el personal 
del  evento.
La NBA emi-
tió un comu-
nicado oficial 

anunciando el 
aplazamiento 
del encuentro, 
priorizando la 
seguridad de 
todos los in-
volucrados. 
"Debido a las 
condiciones 
c l i m á t i c a s 
adversas en 
At lan ta ,  e l 
partido entre 
los Hawks y 
los Rockets 

ha sido repro-
gramado. La 
nueva fecha 
será anuncia-
da próxima-
mente",  in -
formó la liga.
Las autorida-
des locales 
han reporta-
do carreteras 
p e l i g r o s a s 
por el hielo 
y un aumen-
to en las in-

terrupciones 
del suministro 
eléctrico en la 
región, lo que 
complicó la 
logística para 
la realización 
del  evento.
Ambos equi-
pos apoyaron 
la decisión de 
la liga. El entre-
nador de los 
Hawks, Quin 
Snyder, seña-

ló: "La seguri-
dad siempre 
será lo más 
importante. 
Sabemos que 
nuestros afi-
cionados es-
taban emo-
cionados por 
el juego, pero 
confiamos en 
que la NBA to-
mó la decisión 
c o r r e c t a " .

NBA aplaza el partido entre Hawks y 
Rockets por las bajas temperaturas 

en Atlanta

DEPORTES



La ausencia de 
Javier "Chicha-
rito" Hernández 
sigue dando de 
qué hablar en el 
entorno del fút-
bol mexicano. 
En el arranque 
de la tempo-
rada 2025, el 
máximo golea-
dor histórico 
de la Selección 
Mexicana vol-
vió a quedar 
fuera de la con-
vocatoria del 
Club Guadala-
jara, alimentan-
do las especu-
laciones sobre 

su estado físi-
co y su futuro 
en el equipo.

En el reciente 
enfrentamien-
to de Chivas 
contra el León, 
ni siquiera su 
nombre apare-
ció entre los su-
plentes. El téc-
nico rojiblanco, 
Veljko Pauno-
vić, se limitó a 
declarar que la 
decisión res-
pondió a "mo-
tivos tácticos y 
estratégicos", 
aunque fuen-

tes internas 
sugieren que el 
delantero aún 
no recupera el 
nivel competi-
tivo esperado 
tras su lesión 
de ligamento 
cruzado sufrida 
el año pasado.

Los aficiona-
dos no ocultan 
su frustración, 
ya que el re-
greso de 'Chi-
charito' gene-
ró grandes ex-
pectativas en 
2024. Ahora, 
la falta de pro-

tagonismo del 
delantero po-
ne en duda la 
decisión de su 
contratación, 
especialmente 
en un momen-
to en el que las 
Chivas necesi-
tan resultados 
inmediatos pa-
ra mantenerse 
competitivas 
en la Liga MX.

Por ahora, Her-
nández sigue 
trabajando en 
su recupera-
ción física y 
adaptación al 

esquema del 
e q u i p o.  S i n 
embargo, su 
ausencia con-
tinúa siendo un 
tema de debate 
entre la afición 
y la  prensa , 
quienes espe-
ran respuestas 
sobre el futuro 
del histórico 
goleador en el 
club que lo vio 
nacer futbo -
lísticamente.

¡Ni a la banca! 'Chicharito' vuelve a 
desaparecer con Chivas en 2025

DEPORTES
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El técnico de 
Cruz Azul, Mar-
tín Anselmi, 
dejó intrigados 
a los aficiona-
dos cemente-
ros al declarar 
que el equipo 
está trabajan-
do en algo es-
pecial de cara 
a los próximos 
compromisos 
del Clausura 
2025. En con-
ferencia  de 
prensa poste-
rior al empate 
ante Atlas, el 
estratega ar-
gentino insi-
nuó que el club 

está afinando 
detalles para 
dar un golpe in-
esperado que 
podría marcar 
la diferencia en 
la temporada.
Anselmi, quien 
asumió la di-
rección téc-
nica de Cruz 
Azul a finales 
de 2024, des-
tacó que el 
equipo está 
comprometi-
do con mejo-
rar su rendi-
miento tras un 
inicio irregular 
en el torneo. 
"Estamos tra-

bajando inten-
samente en un 
proyecto que 
sorprenderá 
a todos. Cruz 
Azul no solo 
quiere com-
petir, quiere 
ser protago-
nista en esta 
liga", afirmó 
sin dar mayo-
res detalles.
Aunque no es-
pecificó si se 
trata de un fi-
chaje, una es-
trategia táctica 
o una reorgani-
zación interna, 
sus palabras 
desataron es-

peculaciones 
entre los afi-
cionados y la 
prensa. Algu-
nos apuntan 
a la posible 
llegada de un 
refuerzo de re-
nombre, mien-
tras otros con-
sideran que 
podría tratarse 
de un cambio 
significativo 
en el esque-
ma de juego.
Bajo el lideraz-
go de Ansel-
mi, Cruz Azul 
ha mostrado 
destellos de 
mejora, pero 

también  ha 
enfrentado in-
consistencias 
que han gene-
rado presión 
sobre el técni-
co y los juga-
dores. Con un 
plantel renova-
do y una filoso-
fía orientada al 
juego ofensivo, 
el equipo bus-
ca recuperar el 
protagonismo 
que lo llevó a 
conquistar el 
título en 2021.

Martín Anselmi asegura que Cruz Azul 
prepara una sorpresa

DEPORTES



El Real Valla-
dolid, bajo el 
mando del téc-
nico argentino 
Diego Cocca, 
comenzó su 
camino en La 
Liga con una 
victoria emo-
cionante al 
derrotar 2-1 al 
Celta de Vigo 
en el Estadio 
José Zorrilla. 
Este triunfo 
no solo marca 
un inicio pro-
metedor para 
Cocca en el 
fútbol espa-
ñol, sino que 
también da es-
peranza a los 
aficionados 
pucelanos pa-
ra una tempo-
rada exitosa.
El  Val lado -
lid mostró un 
juego sólido 
y bien estruc-
turado, refle-
jo del estilo 
táctico que 

caracteriza a 
Diego Cocca. 
El equipo to-
mó la delante-
ra al minuto 22 
con un gol de 
Shon Weiss-
man, quien de-
finió con pre-
cisión tras una 
asistencia de 
Gonzalo Pla-
ta. Aunque el 
Celta empató 
al minuto 40 
con un dispa-

ro de Iago As-
pas, los loca-
les recupera-
ron el control 
en el segun-
do  t iempo.
El gol decisivo 
llegó al minu-
to 68, cuando 
Selim Ama-
llah remató un 
centro preciso 
desde la ban-
da derecha pa-
ra sentenciar 
el marcador. 

A partir de ahí, 
el Valladolid 
defendió con 
intensidad y 
logró neutra-
lizar los ata-
ques del con-
junto gallego.
En la confe-
rencia de pren-
sa posterior al 
partido, Cocca 
expresó su sa-
tisfacción por 
el resultado: 
"Es un inicio 

positivo. Los 
jugadores en-
tendieron bien 
la estrategia y 
mostraron ca-
rácter en un 
partido difícil. 
Sabemos que 
hay  mucho 
trabajo por 
delante, pero 
este resulta-
do nos mo-
tiva a seguir 
creciendo".

¡Con el pie derecho! Diego Cocca logra 
su primera victoria en La Liga con el 

Valladolid
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Miguel 'Ra-
tón' González, 
una de las le-
yendas vivien-
tes del boxeo 
mexicano, es-
tá dedicando 
su experiencia 
y conocimien-
to al  desa -
rrollo de una 
nueva gene-
ración de pú-
giles. Desde 
su academia 
en la Ciudad 
de México, el 
excampeón 
mundial en-
trena a jóve-
nes talentos 
que sueñan 
con seguir sus 
pasos y dejar 
huella en el 
cuadrilátero.
Con más de 
25 años de 
experiencia 
en el boxeo 
profesional, 
González ha 
construido un 
programa de 

entrenamien-
to  in te gra l 
que combina 
técnica, resis-
tencia física 
y disciplina 
mental. "El bo-
xeo no es solo 
un deporte, es 
una forma de 
vida. Quiero 
que estos jó-
venes no solo 
sean grandes 
boxeadores, 
sino también 
grandes per-

sonas", decla-
ró González 
durante una 
sesión de en-
trenamiento.
El gimnasio, 
ubicado en el 
corazón de la 
capital, cuen-
ta con más de 
50 alumnos, 
entre los que 
destacan pro-
mesas como 
Luis 'El Tor-
nado' Martí-
nez y Camila 

'La Tormenta' 
López, ambos 
con títulos na-
cionales juve-
niles en sus 
respectivas 
categorías.
Para Miguel 
González, su 
misión no so-
lo es formar 
campeones, 
sino también 
asegurar el 
futuro del bo-
xeo mexica-
no. "México 

siempre ha 
tenido gran-
des f iguras 
en el boxeo, y 
mi objetivo es 
que esta tradi-
ción continúe. 
Quiero que es-
tos chicos re-
presenten con 
orgullo a nues-
tro país en los 
esc e nar ios 
internaciona-
les", señaló.

Miguel 'Ratón' González prepara a la Miguel 'Ratón' González prepara a la 
nueva camada de campeones del boxeonueva camada de campeones del boxeo
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Un grave in-
c idente  en -
sombreció la 
Supercopa de 
España en Ara-
bia Saudita, 
luego de que 
varias espo-
sas y parejas 
de jugadores 
del Mallorca 
denunciaran 
haber sido víc-
timas de aco-
so y tocamien-
tos indebidos 
durante el par-
tido disputado 
en el Estadio 
Rey Fahd. Las 

d e n u n c i a s , 
presentadas 
d e  m a n e r a 
formal  t ras 
el encuentro, 
han generado 
indignación y 
puesto bajo es-
crutinio la or-
ganización del 
evento y la se-
guridad en los 
estadios del 
país anfitrión.
Según las de-
claraciones de 
las afectadas, 
el  incidente 
ocurrió en una 
de las áreas re-

servadas para 
familiares de 
los jugadores, 
donde un gru-
po de hombres 
se habría acer-
cado de mane-
ra intimidan-
te, realizando 
comentarios 
ofensivos y 
aprovechan-
do la multitud 
para realizar 
tocamientos. 
Algunas de las 
víctimas seña-
laron que, pe-
se a reportar la 
situación a los 

encargados de 
seguridad, las 
medidas to -
madas fueron 
insuficientes.
"Fue una expe-
riencia humi-
llante y aterra-
dora. Nunca 
imaginamos 
que algo así 
podría ocurrir 
en un evento 
de este nivel", 
comentó una 
de las denun-
ciantes, quien 
pidió mantener 
su identidad en 
el anonimato.

El club Mallor-
ca emitió un 
comunicado 
expresando 
su solidaridad 
con las afecta-
das y exigiendo 
una investiga-
ción inmediata 
por parte de las 
autoridades 
locales y la Re-
al Federación 
Española de 
Fútbol (RFEF).

Esposas de jugadores del Mallorca 
denuncian acoso y tocamientos durante la 

Supercopa de España en Arabia Saudita
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El piloto bri-
tánico Oliver 
Rowland se 
alzó con una 
espectacular 
victoria en el 
E-Prix de Mé-
x ic o  2 0 25 , 
disputado en 
el Autódromo 
Hermanos Ro-
dríguez. Con 
una  ac tua -
ción impeca-
ble, Rowland 
d o m i n ó  l a 
carrera des-
de el inicio, 
superando a 
los favoritos y 
consolidándo-
se como uno 
de los princi-
pales conten-
dientes de la 
t e m p o r a d a 
de Fórmula E.
Desde el arran-
que de la ca-
rrera, Rowland 
m o s t r ó  s u 
habilidad al 
aprovechar 
al máximo su 

posición en la 
parrilla y ges-
tionar de ma-
nera eficiente 
la energía de 
su monopla-
za. Durante 
los 36 giros 
al circuito, el 
piloto de Ma-
hindra Racing 
defendió con 
maestría su li-
derato, espe-
cialmente en 
los últimos mi-
nutos, cuando 
Jake Dennis, 
de Avalanche 
Andretti, in-

tentó arreba-
tarle la prime-
ra posición.
"Fue una ca-
rrera increí-
blemente du-
ra, pero nos 
mantuvimos 
concentrados 
en nuestra es-
trategia. Ga-
nar aquí, fren-
te a una afi-
ción tan apa-
sionada, es 
algo inolvida-
ble", declaró 
Rowland tras 
cruzar la meta.
El E-Prix de 

México contó 
con una multi-
tud entusias-
ta que llenó 
las gradas del 
Au tódromo 
Hermanos Ro-
dríguez. Los 
aficionados, 
conocidos por 
su pasión por 
el automovi-
lismo, no so-
lo apoyaron a 
Rowland y al 
resto de los 
pilotos, sino 
que también 
aplaudieron la 
emocionante 

competencia 
que ofreció 
el campeona-
to eléctrico.
Aunque el pi-
loto mexicano 
Roberto Gon-
zález no logró 
sumar puntos, 
su esfuerzo 
en el circuito 
fue recono-
cido por los 
asis tentes , 
quienes ova-
cionaron su 
desempeño.

Oliver Rowland brilla y conquista el Oliver Rowland brilla y conquista el 
E-Prix de México 2025E-Prix de México 2025
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El expresiden-
te de Bolivia, 
Evo Morales, 
declaró este 
martes que la 
denuncia por 
abuso sexual 
presentada 
en su contra 
en Argentina 
ha sido recha-
zada por las 
autoridades 
judiciales de 
ese país. Mo-
rales calificó 
esta resolu-
c i ó n  c o m o 
una muestra 
de que las acu-
saciones en 
su contra eran 
infundadas y 
parte de una 
campaña de 
desprestigio 
en su contra.
En un comu-
nicado difun-
dido en sus 
redes socia-
les, Morales 
af irmó: "La 
denuncia en 

mi contra no 
tenía sustento 
legal ni prue-
bas. Fue una 
acción políti-
ca destinada a 
dañar mi ima-
gen y mi tra-
yectoria. Hoy, 
con esta deci-
sión judicial, 
se demuestra 
que la verdad y 
la justicia han 
prevalecido".
El líder indí-
gena aseguró 
que seguirá 

defendiendo 
su reputación 
y reiteró que 
las acusacio-
nes forman 
parte de una 
estrategia de 
sus adversa-
rios políticos 
para  desa -
c r e d i t a r l o .
La denuncia, 
presentada 
en 2023 por 
organizacio-
nes de dere-
chos huma-
nos en Argen-

tina, acusaba 
a Morales de 
mantener una 
relación ina-
propiada con 
una menor de 
edad. El expre-
sidente negó 
las acusacio-
nes desde el 
principio, cali-
ficándolas de 
"calumnias" 
y aseguran-
do que no ha-
bía evidencia 
que respal -
dara dichas 

afirmaciones.
Tras una in-
vestigación 
p r e l i m i na r, 
la justicia ar-
gentina deter-
minó que no 
existían prue-
bas suficien-
tes para pro-
ceder con el 
caso y archivó 
la denuncia.

INTERNACIONAL

Evo Morales asegura que la denuncia 
por abuso sexual en su contra en 

Argentina fue rechazada



El presidente 
de Venezuela, 
Nicolás Ma-
duro, declaró 
este martes 
que el país es-
tá entrando 
en una "nueva 
etapa" tras lo 
que calificó 
como el triun-
fo de la "ver-
dad y la justi-
cia" en el ám-
bito nacional e 
internacional. 
En un discur-
so transmiti-
do en cadena 
nacional, Ma-
duro asegu-
ró que su go-
bierno ha su-
perado años 
de bloqueos, 
sanciones y 
ataques po-
líticos, y que 
el futuro de la 
nación será de 
prosperidad 
y desarrollo.

Durante  su 
intervención, 
Maduro afir-
mó que Ve-
nezuela  ha 
demostrado 
ser un país re-
sistente y so-
berano frente 
a lo que lla-
mó "agresio-
nes imperia-
les". Según el 

mandatario, 
los recientes 
acuerdos al-
canzados en 
el plano eco-
nómico y po-
lítico, tanto a 
nivel interno 
como con ac-
tores interna-
cionales, son 
prueba de que 
el país está lis-

to para avan-
zar hacia una 
nueva era de 
estabilidad.
"La verdad ha 
triunfado so-
bre la mani-
pulación y la 
mentira. He-
mos derrota-
do la guerra 
económica, 
hemos resisti-

do las sancio-
nes y, sobre 
todo, hemos 
preser vado 
nuestra digni-
dad como pue-
blo", declaró 
Maduro des-
de el Palacio 
de Miraflores.

Maduro proclama que “ha triunfado la 
verdad” en Venezuela y anuncia el inicio 

de una “nueva etapa”

INTERNACIONAL
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El expresiden-
te de Estados 
Unidos, Donald 
Trump, criticó 
duramente a 
las autorida-
des de Califor-
nia por lo que 
considera una 
gestión inefi-
caz en la res-
puesta a los 
devastadores 
incendios fo-
restales que 
afectan al es-
tado. A tra -
vés de su red 
social Truth 
Social, Trump 
calificó de “in-

competentes” 
a los líderes 
es ta ta les  y 
cuestionó las 
políticas im-
plementadas 
para la preven-
ción y el ma-
nejo de estas 
emergencias.
En su publica-
ción,  Trump 
expresó: “Ca-
lifornia sigue 
s i e n d o  u n 
e je mplo  de 
mala gestión. 
Año tras año 
enfrentan in-
cendios devas-
tadores, y las 

autoridades 
no hacen nada 
para prevenir-
los. Su incom-
petencia está 
destruyendo 
comunidades 
y costándole 
millones de dó-
lares a los con-
tribuyentes”.
El exmanda-
tario también 
criticó las polí-
ticas ambien-
tales del esta-
do, argumen-
tando que las 
restricciones 
impuestas al 
manejo fores-

tal han exacer-
bado el proble-
ma. “Dejan que 
los bosques se 
conviertan en 
una bomba de 
tiempo. Nece-
sitamos lim-
pieza de los 
bosques y una 
gestión seria, 
no más excu-
sas”, añadió.
L a s  d e c l a -
raciones de 
Trump no pa-
saron desa-
percibidas. El 
gobernador de 
California, Ga-
vin Newsom, 

respondió rá-
p i d a m e n t e , 
defendiendo 
los esfuerzos 
del estado pa-
ra combatir 
los incendios 
y destacando 
la colabora-
ción con el go-
bierno federal 
y los bombe-
ros locales.
“Trump nue-
vamente de-
muestra  su 
ignorancia so-
bre los desa-
fíos reales que 
enfrentamos

Trump llama “incompetentes” a las 
autoridades de California por su manejo 

de los incendios



El reconoci-
do cantante 
mexicano Ale-
jandro Fernán-
dez mostró 
nuevamente 
su lado solida-
rio al realizar 
una genero-
sa donación 
para apoyar a 
los bomberos 
y las familias 
afectadas por 
los recientes 
incendios fo-
restales en 
Los Ángeles. 
En un acto 

de empatía 
y compromi-
so, el artista 
c o n t r i b u y ó 
con recursos 
económicos 
y materiales 
destinados a 
fortalecer los 
esfuerzos de 
recuperación 
y asistencia 
en la región.
La donación 
de Fernández 
incluye una su-
ma significa-
tiva de dinero, 
así como equi-

pos especiali-
zados para los 
bomberos, co-
mo trajes igní-
fugos, botas, y 
herramientas 
n e c esar ias 
para enfrentar 
los incendios. 
Además,  e l 
cantante des-
tinó recursos 
para la compra 
de alimentos, 
agua y sumi-
nistros esen-
ciales para las 
familias que 
perdieron sus 

hogares en 
los siniestros.
"Los incen-
dios foresta-
les no solo 
afectan la na-
turaleza, sino 
también a mi-
les de familias 
que pierden 
todo en cues-
tión de horas. 
Es nuestro de-
ber unirnos y 
apoyar a quie-
nes lo necesi-
tan", expresó 
Alejandro Fer-
nández en un 

comunicado 
difundido a tra-
vés de sus re-
des sociales.
El "Potrillo" 
también apro-
vechó la oca-
sión para re-
c onoce r  la 
valentía y de-
dicación de 
los bomberos 
que han traba-
jado incansa-
blemente pa-
ra controlar 
los incendios.

Alejandro Fernández realiza importante Alejandro Fernández realiza importante 
donación a bomberos y afectados por donación a bomberos y afectados por 

incendios en Los Ángelesincendios en Los Ángeles
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La actriz Karla 
Sofía Gascón, 
conocida por 
su personali-
dad directa y 
su trayectoria 
en cine y te-
levisión, res-
pondió a las 
críticas que 
ha recibido re-
cientemente, 
especialmen-
te de algunos 
creadores de 
contenido en 
redes sociales. 
En un mensaje 
contundente, 
Gascón afirmó 
que muchas 

de las opinio-
nes negativas 
hacia su traba-
jo provienen 
de "blogueros 
que se creen 
expertos" sin 
conocimiento 
real del me-
dio artístico.
La controver-
sia surgió tras 
el estreno de 
su más recien-
te proyecto ci-
nematográfi-
co, que ha ge-
nerado opinio-
nes divididas 
entre críticos 
profesionales 

y usuarios de 
redes socia-
les. Aunque 
Gascón reci-
bió elogios por 
su actuación 
por parte de 
expertos del 
sector, algu-
nos creadores 
de contenido 
cuestionaron 
aspectos de 
su interpreta-
ción y su par-
ticipación en 
la producción.
En respuesta, 
la actriz utilizó 
sus redes so-
ciales para de-

jar clara su pos-
tura. "Entiendo 
que vivimos en 
una era donde 
todos tienen 
voz, pero hay 
mucho blogue-
ro que se cree 
experto en ac-
tuación y cine. 
Antes de criti-
car, sería bue-
no que investi-
guen y sepan 
de lo que ha-
blan", escribió.
Kar la  S of ía 
Gascón tam-
b i é n  a p r o -
ve c hó  para 
defender su 

carrera, subra-
yando los años 
de experien-
cia que la res-
paldan. "Lle-
vo  décadas 
dedicándome 
a este ar te, 
estudiando y 
trabajando en 
proyectos que 
me apasionan. 
No necesito 
que me validen 
personas que 
no entienden 
e l  esfuerzo 
detrás de cada 
papel", señaló.

ESPECTÁCULO

Karla Sofía Gascón responde a críticos: 
"Hay mucho bloguero que se cree experto"



La influencer y 
modelo Maya 
Nazor rompió 
el silencio tras 
las declaracio-
nes de su ex-
pareja, el can-
tante Santa 
Fe Klan, quien 
recientemente 
lanzó fuertes 
acusaciones 
en su contra. 
En un comuni-
cado difundido 
a través de sus 
redes sociales, 
Nazor expresó 
su preocupa-

ción por las pa-
labras del ar-
tista y aseguró 
que teme por 
su seguridad 
y la de su hi-
jo, Luka, fruto 
de la relación 
entre ambos.
En su mensaje, 
Maya calificó 
las acusacio-
nes como in-
justas y aclaró 
que no corres-
ponden a la 
realidad. "Es-
toy profunda-
mente dolida 

y preocupada 
por las pala-
bras que han 
sido dichas en 
mi contra. Son 
afirmaciones 
falsas que no 
solo dañan mi 
imagen, sino 
que ponen en 
riesgo mi segu-
ridad y la de mi 
hijo", señaló.
La influencer 
también hizo 
un llamado a la 
calma y pidió 
a los seguido-
res de Santa 

Fe Klan evitar 
mensajes de 
odio o amena-
zas hacia ella. 
"Lo único que 
me importa es 
proteger a mi 
hijo y mante-
nerlo lejos de 
este conflic-
to. No tengo 
interés en ali-
mentar más 
polémicas".
Maya Nazor y 
Santa Fe Klan, 
cuyo verdade-
ro nombre es 
Ángel Queza-

da, mantuvie-
ron una rela-
ción mediática 
que terminó 
en 2022. Des-
de entonces, 
han enfrenta-
do tensiones 
públicas rela-
cionadas con 
la custodia de 
Luka y cuestio-
nes personales 
que han sido 
ventiladas en 
entrevistas y 
redes sociales.

Maya Nazor responde a acusaciones 
de Santa Fe Klan: "Temo por mi vida y 

la de mi hijo"
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Škoda ha reve-
lado el nuevo 
Enyaq Coupé 
2025, una ver-
sión actualiza-
da de su SUV 
eléctrico insig-
nia que llega 
con un diseño 
renovado, op-
timizado pa-
ra una mayor 
aerodinámica 
y eficiencia. 
Este restyling 
no solo busca 
fortalecer la 
presencia del 

modelo en el 
competi tivo 
mercado de 
los vehículos 
eléctricos, si-
no  también 
ofrecer  una 
exper iencia 
de conducción 
más moderna 
y sostenible.
El Škoda Enyaq 
Coupé 2025 
presenta un 
rediseño que 
destaca por 
sus líneas más 
fluidas y estili-

zadas, que no 
solo mejoran 
su estética, 
sino también 
su rendimien-
to aerodiná-
mico. Con un 
coeficiente de 
resistencia re-
ducido a 0.23 
Cd, el vehículo 
logra una ma-
yor eficiencia 
energética, lo 
que se traduce 
en una autono-
mía mejorada.
Entre los cam-

bios visuales, 
destacan una 
parrilla frontal 
más delgada, 
nuevos faros 
Ma t r i x  L E D 
con un diseño 
más afilado, 
y un paracho-
ques delante-
ro rediseñado 
para mejorar 
la gestión del 
flujo de aire. 
En la parte tra-
sera, un alerón 
integrado y un 
difusor optimi-

zado comple-
tan la transfor-
mación, ofre-
ciendo un as-
pecto deporti-
vo y elegante.
El interior del 
Enyaq Coupé 
2025 también 
ha sido renova-
do para ofrecer 
mayor confort 
y conectividad.

Škoda Enyaq Coupé 2025: un restyling 
con diseño más aerodinámico y 

eficiente



La transición 
hacia la movi-
lidad eléctrica 
en España en-
frenta un im-
portante obs-
táculo: más de 
11.000 puntos 
de carga públi-
cos no están 
operativos en 
todo el país, 
según un infor-
me reciente 
de la Asocia-
ción Españo-
la de Vehícu-
los Eléctricos 
(AEDIVE). Es-
te dato pone 
en evidencia 
los desafíos 
logísticos y 
técnicos que 
persisten en 
el desarrollo 
de la infraes-
tructura de 
recarga, cru-
cial para el 
crecimiento 
de l  merca -
do de coches 
e lé c t r ic os .
De acuerdo 

con el informe, 
España cuen-
ta con aproxi-
madamente 
40.000 puntos 
de carga pú-
blicos instala-
dos, pero casi 
el 30% de ellos 
presentan fa-
llos técnicos, 
falta de man-
tenimiento o 
problemas de 
conexión a la 
red eléctrica. 
Estas cifras 
c o n t r as t a n 
con los objeti-
vos del gobier-

no, que busca 
alcanzar los 
100.000 pun-
tos operativos 
para 2025 co-
mo parte de 
su plan estra-
tégico para 
la movilidad 
sostenib le.
Entre las prin-
cipales cau-
sas de los fa-
llos, destacan:
P r o b l e m a s 
de manteni-
miento: Los 
operadores 
enfrentan difi-
cultades para 

mantener los 
puntos en fun-
cionamiento 
debido a la fal-
ta de recursos 
y personal es-
pecializado.
Conexión in-
suficiente a la 
red eléctrica: 
Algunas esta-
ciones no tie-
nen acceso a 
la potencia ne-
cesaria para 
operar de ma-
nera eficiente.
Burocracia en 
la instalación: 
Procedimien-

tos adminis-
trativos com-
plejos retra-
san las repa-
raciones y ac-
tualizaciones.
Los conducto-
res de vehícu-
los eléctricos 
han expresa-
do su frustra-
ción ante la 
falta de puntos 
de carga ope-
rativos, espe-
cialmente en 
zonas rurales 
y carreteras 
secundarias.

Más de 11.000 puntos de carga públicos 
para coches eléctricos están fuera de 

servicio en España
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